

Solar Brother lance SunAéro : son chauffage solaire autonome, modulaire et facile à installer !



Objectif de SunAéro, faire baisser le thermostat de votre chauffage de 3 à 5 degrés gratuitement et sans électricité !

Spécialisée dans la conception de solutions solaires écologiques (fours, barbecues, séchoir à légumes...), la startup française Solar Brother annonce le lancement de SunAéro : un chauffage solaire qui permet de chauffer et renouveler l'air des pièces de 20 à 60m². Une innovation Made in France, conçue et assemblée en France à Carnoules, qui permet de faire baisser le thermostat de son chauffage traditionnel de 3 à 5 degrés. De quoi réaliser des économies substantielles, et s'inscrire dans une démarche éco-responsable ! Disponible en vente dès à présent sur [Ulule](#) pour répondre aux besoins des consommateurs dès cet hiver.